

南部中学校区 運営協議会だより

第35号

令和6年12月発行
南部中学校区運営協議会
<事務局> 南部中

地域とともにある学校づくりを進めます

南部中学校区の各小中学校(大志小・向山小・浅野小・富士小・南部中)は、学校が地域と一体となって子どもを育み、地域とともにある学校づくりの充実をめざして、様々な取り組みをしています。

今回は、地域ぐるみでの児童・生徒の育成について、各小中学校で地域と学校が連携した取り組みを紹介します。

これからも「地域の子どもは地域で育てる」「まちづくりは人づくりから」という理念を念頭に置き、地域に開かれた信頼される学校づくりを一層進めていきたいと考えています。今後とも皆様には、よりよい学校をつくり上げていくために、ご理解・ご支援をよろしくお願いいたします。

地域の中で、地域の方とともに

読み聞かせボランティア 浅野小学校

読み聞かせボランティアグループ「まほうのみみ」の方々に来ていただき、全学級で絵本などの読み聞かせを行っていただきました。

最近は学校でもデジタル機器を使う場面が多くありますが、昔ながらの人と人が対面しながらの読み聞かせを行っていただいたことは、子どもたちにとっても新鮮だったようです。

今後も、学校の先生以外の方々とも接する場面を多く取り入れながら教育活動を進めます。



芝馬まつり

浅野小学校

9月7日(土)に芝馬まつりが行われました。今から700年ぐらい前の元寇の際に、この地方からおくられた軍馬にちなんだ祭りということです。

地域の方々が育ててくださった茅(ちがや)でつくられた芝馬を子どもたちが「わっしょい、わっしょい」と元気よく声をかけながら、引っ張って地域をまわり、最後に水法川に流し、伝統ある祭りの担い手として活躍しました。



ベルマーク運動 向山小学校

向山小学校では、ベルマークの収集活動を行っています。各家庭から集めたベルマークについては、ボランティアの保護者の方や卒業した児童の保護者の方の協力を得ながら、学期に1回程度、仕分け作業などを行っています。いつもありがとうございます。

本年度は、集まったベルマークを、一輪車、バランスボール、ラインカーと交換をさせていただきました。

大志連区運動会 大志小学校

10月6日(日)に、第58回大志連区運動会が開催されました。5年ぶりとなった本年度の開催は、地域の方々、大志っ子たちにより、大いに盛り上がりました。親子で協力してゴールを目指す競技や追っかけ玉入れ、パンとり競走など、どれも工夫を凝らした種目が満載でした。

地域の実行委員の方々を中心に、大志のパワーみなぎる運動会となりました。



環境整備ボランティア 富士小学校

9月29日(日)と10月10日(木)の2日間で、地域の町内会のみなさまが、校庭の草刈りや草集めを行ってくださいました。普段では手が行き届かない場所まで丁寧に整備をしていただきました。運動会の実施前に学校環境を整備していただけたことで、整った校庭でみなさまを迎えることができました。学校は家庭や地域のみなさまに支えられています。

南中作品展 南部中学校

第20回南中作品展を11月6日(水)~11日(月)までの間、開催しました。美術科の授業で制作した1年生の「絵文字」、2年生の「点描による自画像と飾り額」、3年生の「心の仮面」、特別支援学級の「立体作品」を展示しました。また美術部の「イラスト」や文化生産部の「折り紙」「切り絵」「手芸」等の作品も展示し、鑑賞を行いました。さまざまな個性に触れることのできる貴重な場となりました。

